

Cuba pour la relance et l'élargissement de la coopération au sein de l'ALBA-TCP



La Havane, 11 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a confirmé ce mercredi la volonté de son gouvernement d'impulser la coopération parmi les pays membres de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples.

Au cours d'une réunion au sommet à distance convoquée par le président vénézuélien, Nicolás Maduro, Miguel Díaz-Canel s'est prononcé pour la consolidation de la complémentarité régionale en partant de l'identification des potentialités de chacun des membres.

« Nous devons identifier les potentialités de chacun en fonction d'une intégration économique régionale qui accorde la priorité à la complémentarité, chaque pays produisant ce qui s'avère le plus compétitif et échangeant des biens et des services »

Miguel Díaz-Canel a mis à la disposition des pays membres de l'ALBA-TCP l'expérience de Cuba dans la lutte contre le nouveau coronavirus.

«Cuba offre modestement les expériences de notre stratégie nationale pour surmonter les effets de la Covid-19 et parallèlement pour faire face à la crise économique qui menace le monde entier et qui sera plus grave pour nous, les victimes des blocus génocidaires».

Miguel Díaz-Canel a plaidé pour le perfectionnement des mécanismes d'intégration solidaire de l'ALBA-TCP.

«La solidarité est indispensable et elle n'a pas fait défaut toutes ces années mais il faut perfectionner les structures institutionnelles du front économique de l'ALBA-TCP pour établir un agenda économique à court et moyen terme, concevoir des encouragements et travailler d'une manière plus souple dans l'identification des opportunités et des projets communs».

Et à la fin de son discours, il a plaidé pour l'unité et la coopération nécessaires.

« Ces temps difficiles doivent nous encourager à continuer à travailler unis avec plus de coopération et de concertation.

Cela a été le rêve de nos prédécesseurs et cela restera une priorité de notre Alliance. Travaillant ensemble la victoire sera à nous maintenant et toujours. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225380-cuba-pour-la-relance-et-lelargissement-de-la-cooperation-au-sein-de-lalba-tcp>



Radio Habana Cuba